
横堤地域活動協議会  第３回 第 2 部会 記録 

日 時 平成 29 年６月１日(木) 19 時 30 分～21 時 10 分 

場 所 横堤福祉会館 記録者名：黒澤 

 

出席者 

（参加者    

に○） 

濱田/部会長 ○ 中野/副部会長 ○ 石原/副部会長 ○ 木下 / ○ 

山中 / ○ 橋本 / ○ 松尾 / ○ 川住 / ○ 

山本 /  宮本 / ○  /   /  

        

協力者：黒澤・酒井 

区役所：松木         まちづくりセンター：小林 

 

議 題 

１．５月 23 日の研修会の報告と反省 

２．6 月 20 日の第２回研修会について 

３．６月８日の防災ﾘｰﾀﾞｰ会議について 

４．11 月 19 日の避難所開設について 

５．その他 

議 事 内 容 

１．について 

参加者 36 名。当初 7 人程度で 9 町会なので 63 名程度予定していたが、1～3 人や全く来ていな

い町会もあった。危機管理室の話も 1 時間が 30 分程度で終わって話も昨年と同じ内容。もう少

し一般住宅用の話があればよかった。後半の実技は説明と実演が同じ人がやっていてほかに補

助する人がいなかった。 

２．について。 

1 の意見を踏まえ、危機管理室と次回の内容について打合せを行う。実技の担当者を決める、 

①救出・搬送＝宮本・中野 ②毛布担架＝橋本・石原 ③応急手当＝酒井 

次回は中高層住宅なので、エレベーターや自動ドアなど電気系統が止まった時はどうするの

か？水害・震災では対処の仕方がかわる？準備に必要や便利な物など応用品があれば教えてほ

しい。 

３．について 

昨年度の「つるみんピック」の参加人数を踏まえ、防災ﾘｰﾀﾞｰに集まってもらい、今後の予定や

出場者を決めるための会議の開催が報告された。 

4.について 

各町会で安否確認の後、どのような訓練を計画しているのか？まだ模索中の町会もある。第２

回の研修会で合同でやりたいなどの意見を聞いてみては？という意見があった。→危機管理室

のあと。 

５．について 

ことし小学校の夏休みが短縮され、７月２５日が始業式になった。毎年 8/1～8/31 の巡視だが

夏休み期間中に変更しては？という意見があり、中学校も同じならそれで可とする。 

各団体の順番は地活の会議に提案をかけて決める。 

次 回 

予定等 

 

平成２９年７月６日（木）１９時半から 横堤福祉会館 

 


